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 6月 8日、9日と県南中体連総合大会が開催されます。 

各競技は以下の日程で行われます。 

【バレーボール競技】会場：表郷中学校 

 8日：予選リーグ戦（大信・泉崎中、鮫川中） 

 9日：決勝トーナメント戦（予選１位で進出） 

【卓球競技】会場：白河中央体育館 

 8日：男子団体戦（表郷中、泉崎中）個人トーナメント戦 

 9日：女子団体戦（古殿中、西郷二中）個人トーナメント戦 

各部の大会に臨む抱負を聞きました。 

○男子卓球部：僕たちはそれぞれの目標に向かって一生懸命に練習し、どうやったら勝てるのかを常に考えてき

ました。その成果を中体連では発揮できるように頑張ります。（部長：星 昇太朗さん） 

○女子卓球部：厳しい環境でも大会ができることに感謝を忘れずに試合をします。3年間、卓球を続けてきた中

で、思うようなプレーができず、「悔しい」という気持ちが大きいです。しかし、支えてくれた

先生や仲間、家族に感謝をし、一球一球に思いをぶつけます。「悔しい」から「やり切った」と

言えるように全力で臨んできます。（副部長：大塩 円花さん） 

○バレーボール部：県南中体連総合大会への抱負が３つあります。1つ目は、指導してくださっている西山先生

や藤井先生、昨年まで指導してくださっていた平松先生や支えてくれている家族の方々に感謝を

して大会に臨みます。2つ目は、今までハードな練習や困難な練習をしてきた成果が出せるよう

に楽しくプレーをすることです。3つ目は、勝って、中学校生活で最高の思い出とすることです。

この３つの抱負を実現するよう頑張ってきます。（部長：富岡 奈々さん） 

福島県の非常事態宣言が解除され、大会もどうにか開催されることとなりましたが、新型コロナウイルスの対

策を各競技とも十分に行って大会を行います。しかし、中体連の大会は、無観客での開催となりますので、保護

者の方やご家族の方の応援や観戦もお控えいただくこととなります。お子さんの勇姿を一目見たいところかとは

思いますが、どうかご理解の上ご協力をお願いいたします。選手の皆さんには、開催して頂ける関係者の皆さん

に感謝しながら全力でプレーし、納得したプレーができるように五箇中魂で頑張ってほしいと思っています。 

 

 

 今まで用務員としてお勤めいただいていた大野義信さんが一身上の都合で 5月にご退職 

され、その代わりとして、６月１日（火）から國分昭栄さんが用務員として五箇中学校に 

勤務されましたのでご紹介します。 

○ 氏名：國分 昭栄（こくぶん しょうえい） ○ お住まい：白河市みさか 

○ 趣味：登山、スキー（一年中、山と向き合っています） 

○ 抱負：生徒さんがほっとできる環境づくりの下支えができればと考えております。 

○ 生徒への励ましの言葉：何事も本気で頑張ってください。（本気さは周りも動かし、支援してくれます） 

【バレーボール部の練習】 

【國分 昭栄さん】 

【卓球部のシングルスの練習】 

【卓球部のダブルスの練習】 


